

四季の泉



学校だより
平成30年度 4月号



柏市立豊四季中学校

平成30年5月1日発行

柏市豊四季 287-7 TEL: 7146-4766 Hp: <http://www.toyo-j.kashiwa.ed.jp/>

豊四季中の木

「いちい(あらぎ)」

平成30度教育課程がスタート！関心・意欲を大切に！

柏市立豊四季中学校 校長 長谷川 伸平

木々の新緑が美しくなり、皐月の近さを感じる時季となりました。この連休は田植えが行われることと思います。今年の豊作を祈るばかりです。年度末人事異動により19名の先生方を見送りました。4月1日に21名の新しい先生方が着任されました。新たなメンバーで平成30年度の教育活動に頑張りたいと思います。今年の教職員のテーマは「チーム豊四季中=結束」です。昨年度と同じです。教職員一丸でひとり一人の生徒と真剣に対峙し、学校教育目標の「人間性豊かな生徒の育成」に迫りたいと思います。

また、保護者の皆様におかれましては、益々のご清祥のこととお慶び申し上げます。昨年度は一方ならないご支援・ご協力を賜りありがとうございました。新学期がスタートして早くも1ヶ月が経過しようとしています。新しい出会いが始まりました。先生方も生徒の皆さんも新たな希望や目標を持ち、意欲的な中学校生活をスタートしています。この緊張感やワクワク感、新鮮な気持ちを大切にし、一年間を送って欲しいです。

豊四季中は今年度全員で611名の生徒数です。この611名の生徒の中には「学習が得意な生徒、苦手な生徒」「活動的な生徒、おとなしい生徒、穏やかな生徒、優しい生徒」「運動系部活動の生徒、文化系部活動の生徒」「話上手な生徒、自己表現が苦手な生徒」いろいろな生活環境のなかで生活している生徒と同じ生徒は一人もいません。ひとり一人に対応しながら日常の教育活動を大切に行っていきたいと思います。「みんな仲良く、助け合いながら、一つのことを一生懸命に取り組くめば」(集団教育のよい点)、ひとりひとりの力は小さくても、生徒の力が結集すれば大きな力(成果)となります。生徒・先生・保護者・地域の力を結集して「チーム豊四季中」で頑張ります。「あたりまえのことがあたりまえにできるようにすること」で生徒に「生きる力」を育成したいと思いますので、今年度も変わらない、ご支援・ご協力をお願い致します。



* 4月10日（火）には入学式が行われ、
193名の新入生を迎えることになりました



新入生歓迎会

4月16日（月）に生徒会総務が進行を務める新入生歓迎会が行われました。生徒会の紹介や各委員会の説明・部活動の紹介を行いました。休憩を挟み、1年生と上級生が向かい合い2・3年生から体育館に響き渡る素晴らしい歌が送られました。それに答えるかのように1年生も明るく元気な歌声を返しました。

短い時間でしたが、どの発表も素晴らしい立派でした。これから豊四季中の活動がとても期待される歓迎会でした。



宿泊研修に行ってきました！！



4月24日（火）に部活動集会が行われました。仮入部の1年生が正式に入部し、全学年が揃いスタートしました。部によっては記録会や大会が始まっています。1年生は5月から大会等に参加していきます。

3年生は総体に向け準備が進められています。各部3年生から良いところを学び、総体以降につなげていきましょう。各部、各自がしっかりと具体的な目標を持ち毎日の活動をしっかりと取り組みましょう。

「夢はでつかく、実行あるのみ！！」

頑張れっ！チーム豊四季中

任 命 式

4月27日（金）前期学級委員の任命式が行われました。各学年主任の先生から一人ひとり名前を読み上げられ、校長先生から任命状をいただきました。みんなで協力して行きましょう！



1年學級委員



2年學級委員



3年学級委員